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日  時 : 平成 29 年 4 月 20 日 (木) 午前 10 時 

 

場  所 : 合同庁舎 ４階 大会議室 

 

      議  題 

 

       第 1 号議案  新委員・推進委員の推薦・応募 

状況(最終)について 

       第 2 号議案  農業経営改善計画の認定申請 

について 

 

        

 

       そ の 他 

 

 

 

 

坂出市農業委員会 
 



出席委員  13 名 

 

１番 井上 雅史            22 番 中村 一信 

３番 寺嶋 秀行            23 番 北山 定男 

６番 松下 良夫（農政部会長）   26 番 大原 眞路（農地部会長） 

11 番 細谷 秀樹               30 番 藤本 俊彦  

13 番 平田 忠司                

18 番 平田 正幸（会長）         

19 番 大林 正利 

20 番 大西 和男（農地部会長職務代理）  

21 番 新谷 豊敏（会長職務代理）  

        

 

 

 

欠席委員   4 名 

 

2 番 木下 得代 

14 番 若谷 修治 

28 番 東山 光徳 

29 番 中村 康男（会長職務代理） 

 

 

 

 

事務局出席者 

 

事務局長    細川 英樹 

事務局長補佐 藤井 良清 

事務局次長   岡崎 伸一郎 

書記       田路 幸子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【事務局長】 

おはようございます。定刻がまいりましたので、ただいまより４月の農

政部会を開催いたします。現在１７名中、１３名の出席を頂いております

ので、この部会が成立していることを報告いたします。また、中村会長職

務代理、東山委員さん、木下委員さん、若谷委員さんより欠席のご連絡を

いただいております。 

 それでは、坂出市農業委員会部会会議規程第７条の規定によりまして、 

以後の議事進行を松下農政部会長にお願いしたいと思います。 

松下部会長よろしくお願いします。 

 

 

『部会長』 

おはようございます。 新年度に入り急に暖かくなってまいりましたが、

皆様には大変お忙しいところ ご出席いただきありがとうございます。 

それでは第１号議案、『新委員・推進委員の推薦・応募状況(最終)』につ

いてを議題に供します。 事務局に説明をお願いします。 

 

 

【事務局長】 

７月２０日に改選となります農業委員と農地利用最適化推進委員の募集

について、３月１日から３１日までを募集期間として受け付けをいたして

おりました。推薦・応募状況について締切後の最終結果を報告いたします。 

推薦・応募状況は、募集期間の中ほどと締切後に公表することとされて

おりますので、今回お知らせいたします。市の公式ホームページにもこの

議案と同様のものを、早ければ本日午後にも掲載する予定です。 

 

議案に基づき説明 

 

※募集期間中に 農業委員（定数 18人）に 19人の推薦あり・自薦なし 

 農地利用最適化推進委員（定数 19人）に 19人の推薦あり・自薦なし 

 

農業委員については今後、「農業委員候補者選定委員会」において 19 人

の中から 18人を選ぶ作業を進める 

 

※農業委員の構成で「認定農業者等」を過半数もしくは 1/4 以上を占めな

ければならない規定は、候補者に８人の「認定農業者等」が居て、最低

でも 1/4の規程を満たせる予定 

 

以上で説明を終わります。 



 

 

『部会長』 

ただ今事務局の説明が終わりましたが、第１号議案『新委員・推進委員

の推薦・応募状況(最終)』について なにかご意見・ご質問はございませ

んか。 

 先の説明の中で、農業委員の中の 14番 耕作面積が 7アールとなってい

ることについて、北山さん これは 7 アールということはないんじゃない

ですか。 

 

 

『北山委員』 

 水田以外にも畑でミカンもたくさんつくっていますから。 

 

 

『新谷委員』 

 たぶん 70アールの間違いではないかな。調べてくれたらすぐ分かる。 

 

 

【事務局長】 

 確認の後訂正させていただきます。 

 

 

『部会長』 

 他にございませんか。 

 

 

『中村一信委員』 

 ６番の方は耕作面積の記載が入ってないですが、これはかまわないので

すか。 

 

 

【事務局長】 

 これは、先程説明いたしましたが農業委員 18人の中に原則「認定農業者

を過半数入れなければならない」という要件、これと同時に「農業に利害

関係を持たない中立的立場の者を最低１人入れなければならない」という

要件もございまして、こちらの方は職業が市議会議員であり中立者の立場

で坂出市全体を見ていただけるのではないかということで、ご推薦いただ

きましたので受け付けしております。 

 



 

『部会長』 

他にご意見ございませんか。別にないようでしたら、第１号議案 『農

業委員会の新委員・推進委員の推薦・応募状況』についての審議は、これ

を了承することとします。 

  

続いて第２号議案、『農業経営改善計画の認定申請』についてを議題に供

します。 事務局に説明を求めます。 

 

 

【事務局長】 

議案の９ページからをご覧ください。農業経営改善計画認定申請は、今

回６件提出されており、６件とも更新であります。この改善計画は農業改

良普及センターの指導のもとに作成されたもので、先月の 23日に開催され

た、坂出・宇多津地域農業再生協議会の担い手部会において承認を受けて

おります。農業委員会の意見を坂出市から求められたものです。 

申請の概要を９ページから 11 ページにまとめており、12 ページ以降 23

ページまでがそれぞれの申請書の写しとなっております。 

  

 

議案に基づき説明 

 

以上で説明を終わります。 

 

 

『部会長』 

事務局の説明が終わりました。 第２号議案について、なにかご意見・

ご質問はございませんか。 

 

≪意見なし≫ 

 

 

『部会長』 

特に異議もないようですので、第２号議案『農業経営改善計画の認定申

請』については、審査の結果適当である旨の意見書を市長宛てに提出する

ものといたします。 

 

以上で審議案件は終了しました。その他案件として、事務局の方で何か

ございますか。 

 



 

【事務局長】 

  ○県外視察研修 3/29(水)～30(木)の精算・集金 

 

  ○配布物 農業者年金加入促進関係 

 

以上です。 

 

 

『部会長』 

 それでは、これをもちまして４月の農政部会を閉会いたします。 

ご審議をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

                      10:34 終了 


